
 
 
RAPPORT D’ACTIVITE AG 2023 

Les actions et la présence du Conseil d’Administration depuis la dernière 
Assemblée Générale par chronologie. 

 En septembre, nous avions demandé une prolongation de l’installation 
des tapis au rond-point Nord mais malheureusement le planning de 
déplacement des cabanes des MNS a empêché cette possibilité ainsi que 
les conditions météos du moment, 

 Nous avons proposé des aménagements pour le carrefour Clair de Lune 
et avenue du Pyla mais sans suite actuellement. Dommage car l’avenue 
du Pyla va être refaite en septembre/octobre, 

 Nous avons communiqué sur les Portes Ouvertes du Sivom qui ont lieu 
en octobre, 

 Un courrier a été écrit, conjointement avec l’Association des 
Commerçants de Biscarrosse-Plage pour l’ouverture de la route de la 
Teste mais la préfecture nous a devancé. Le point positif de cette action 
a été le travail effectué avec l’ACBP, 

 L’Association a participé à l’effort des Culs Blancs pour alimenter les 
pompiers lors des grands feux de l’été dernier avec une participation 
financière, 

 Nous avons : 
o rencontré le directeur de l’Office de Tourisme des Grands Lacs, 

une action pourrait être menée en 2024 concernant l’accueil des 
saisonniers, 

o assisté à une présentation du« Conseil National de la Refondation 
Nouvelle Aquitaine Landes » pour les futurs aménagements 
médicaux sur Biscarrosse, 

o organisé une conférence avec l’ONF sur la forêt, 
o effectué une modification des statuts pour limiter les coûts de 

l’assurance, 



 
 

o participé à une réunion avec le SIVOM sur les nouveaux modes de 
collecte des déchets et l’installation des nouvelles bornes de tri, 

o participé à la présentation du futur aménagement du Boulevard 
d’Arcachon, 

o participé la restitution de l’enquête sur l’ADS (Aménagement de la 
Station) qui vous concerne en premier lieu, 

 Nous avons communiqué sur la vie de la Plage et du Lac aussi bien sur les 
aménagements en cours, les ouvertures des plages et de la pluviométrie 
locale « merci à Philippe pour ces données »  
 
Je remercie l’ensemble de l’équipe pour leur contribution à ces 
évènements et je remercie particulièrement l’équipe municipale pour 
leur réactivité. 
 
 

 


